MATTEO RICCI

De l'Amitié, une méthode pour la rencontre

Il y a 400 ans mourait Matteo Ricci, l'un des premiers européens à jeter des ponts entre le monde occidental et l'Empire du Milieu, où il vécut de 1593 à 1610. Au printemps 1595, ce jésuite italien rédigea en langue chinoise De l'Amitié, un traité éblouissant truffé de références au confucianisme qui compte beaucoup pour les chinois, aujourd'hui encore. Célébrer l'anniversaire de Matteo Ricci en 2010, c'est se rappeler de toutes ces figures spirituelles dont la vie et l'œuvre furent au service du dialogue entre les cultures. Parmi elles se trouvent Charles de Foucauld (Paris 1858- Sahara 1916) ou encore Thérèse de Lisieux (Alencon 1873-Lisieux 1897) dont la correspondance régulière avec le P. Roulland, missionnaire en Asie, témoigne ouvertement d'un grand intérêt pour la Chine. La soirée débutera par la projection du film documentaire : « Matteo Ricci, un jésuite au royaume du Dragon » (présenté à la Mostra du Cinéma de Venise) et se poursuivra par un échange entre Mgr Jean-Claude Boulanger et Mgr Francesco Follo. Cette manifestation se situe dans le cadre de l'année internationale du rapprochement entre les cultures.

Centre d'Etudes Théologique de Caen 3, rue Nicolas Oresme 14000 Caen

RÉPONSE SOUHAITÉE AVANT LE 20 MAI 2010 AU 02 31 73 22 15

